
Eishockey
Beitrag von „Born87“ vom 21. April 2024, 13:42

Zitat von Basti92 

Mit Sicherheit ist das System kritikwürdig, eben weil man erst sehr spät
Planungssicherheit hat, aber immerhin gibt es jetzt mal ein System mit Auf- und
Abstieg. DEL2 war für Spieler, Trainer und auch Fans irgendwann unattraktiv, weil man
trotz Meistertitel nicht aufsteigen konnte. Jetzt besteht wenigstens die grundsätzliche
Möglichkeit des Aufstiegs.

Aber nicht für jeden. Nur wer das Kleingeld hat darf rauf. Das macht es nicht so cool ☹️
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